
萱野老人いこいの家

利用者等による意見交換会
～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：福祉サービスよってんか

開 催 日：令和３年８月３日

開催場所：萱野老人いこいの家

参加人数：６名

項番５・６



項 ご意見（要約） 考え 件数

1
イスと机が重たい。机はコマつきに

してほしい。

高齢者には重たくて扱いにくい備

品が多く、いこい友の会や地区福

祉会の催しでは不便をかけている

ため、今後、備品の購入等を検討

します。

1

２ 和室の入り口の段差解消。
要修繕箇所として箕面市に報告し

ています。
1

３
絵手紙がしたい。

講座の充実を望む声が多いことも

あり、単発講座なども含めて検討

します。

１

４

街かどデイハウスについて、週３日

を週４日にしてほしい。

指定管理者としては、現在のとこ

ろ対応できるだけの人員体制がと

れないため、実施は困難です。今

後要望が増えれば、状況を見据え

たうえで検討します。

１


